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持续高分交付

株洲建发央著一期二批次盛大交付
刷新株洲实景交付天花板

“进门就感觉进入一个江南园林了，
很美。”7 月 21 日上午，从恢弘古朴的府
邸大门开始，建发央著业主们恍如走进
一幅新中式园林的江南画卷之中。业主
们在工作人员的带领下，以花为伴、以树
为引，一栋栋国风建筑挺拔伫立，立面莹
亮温润，中式檐角灵动气派，新中式神韵
不减，现代时尚亦然，精致美陈，红灯笼
等缤纷挂饰随处可见，进一步为业主营
造归家的仪式感与美好生活氛围。

步入园林，有行到水穷处坐看云起
时的悠悠意境，也有曲桥廊榭尽收眼底
的一览无遗，建发央著匠心倾造的园林
盛景，让人在思绪之间感受到枕水而居
的诗意生活；园内碧翠掩映，水石相映，

小桥、流水、亭台、水榭，配以乌桕、罗汉
松、朴树、香椽等名贵树种营造的立体景
观，移步易景，每一帧皆是诗意风景……
效果图变成满分实景，让到场的业主称
赞不已。

“从孩子的游乐园，到老人的颐养空
间，还有青年人的健身场所……不出社
区，一家老小都能玩能逛。”看完新家，建
发央著一位业主如此感叹道。建发央著
小区内大游乐场玩乐设施齐备，双入户
大堂仪式感满满、地下车库明亮气派、架
空层设置儿童游乐和大人休闲互动区
……每一公区空间，建发央著皆倾注用
心与温度，以高颜值实景兑现，实力践行
对业主的美好承诺。

“在交付时，验房员的全程陪同讲解，
验收时的隐藏工程查验……都非常的专
业，让我非常折服！”一期二批次收房现
场，业主张女士表示，不仅硬件，建房房产
的软性服务也给了他满满的安全感和良
好的体验感，细节之处，十分到位。

当天交付现场，工作人员以饱满热
情亲切迎接每一位归家业主，全程贴心
引导服务，专属验房师对房屋品质进行
严格审视和详细功能讲解介绍，及时解
答业主的问题与反馈，做好详细记录，助
力业主轻松愉快收房。

作为千亿绿档国企，建发央著时刻
铭记自己的使命与责任，处处死磕细节，
施工建设更是丝毫不敢怠慢，不仅坚守
品质、毫不“降标”，甚至在品质标准和资
金投入上做“加法”。建发房产严格遵守

25 个质量管理标准动作、134 个关键工
序，按照高标准的要求来自我规范，交房
即交证，150多项功能性检查、第三方验
收，只有百分百通过试验才算合格。

事实上，建发央著就率先开创株洲
楼市的“预交付”模式，广纳业主修正意
见，以此改进雕琢，死磕细节，如此匠心
和品质自信，更是收获了一大批业主的
好评。

硬件之美只是质感生活的基础，高
品质服务才能使品质生活体验臻于完
美。未来，株洲建发央著将由建发物业，
以国家一级物管资质、钻石标准的提供
高质量服务。从复归传统的礼仪风华到
科技赋能的智慧服务，以不同于普通物
业的“新中式礼呈服务”，为业主保驾护
航，与业主共同开启幸福温暖之旅！

近期，楼市的年中交房大考开始陆续开场，各家房企提
交的答卷也得到了业主和市场的初步检验。对于房地产企
业而言，平日不论多大力度的宣传和营销，都比不上这个时
刻的如期交付和高品质呈现来得更有力，更真诚。

而在这场交付“大考”中，株洲建发央著的一期二批次
交付情况频频刷屏，关注度颇高。该项目以出色的品质兑
现力，为939户业主打开了归家生活的大门，交房即交证手
机镜头中的一组组“实景交付图”美成了大家心中向往的生
活，刷新了株洲楼市交付品质天花板。

自此，株洲建发央著一期整体完美交付，1000多户业
主喜住新房。目前，株洲建发央著也在为打造二期精品工
程继续奋力前行，二期首批次预计将于今年提前完成交付，
为业主交出一份满意的答卷。

建发房产，作为《财富》世界500强、千亿绿档国企背景，以雄厚资
金实力，40余载布局70余城，深入参与城市发展进程。正是如此，建
发央著很早就以锐利的眼光锁定城市发展的节点，于2020年，执笔神
农城芯最后一块周正的大地块。

作为建发房产落子株洲的首个项目，建发央著择址神农城核心板
块，周边不仅有三大成熟商圈环绕，有株洲市二中莲花中学、天元区白
鹤学校双名校教育资源加持，三公里范围内更是商业、文化、教育、市
政、休闲配套等资源全面覆盖。得天独厚的地段赋予了建发央著难以
复刻的稀缺价值。而钻石品质的持续美好兑现，精细于微的考究，直
接化作了客户参观实景时难掩的惊喜。

交付是一段漂泊和期盼的结束，亦是一段幸福生活的开启，建发
央著将以更加贴心与细心的服务，守护每一位业主的生活。

（文/白夭夭）

高分兑现，实力担当

国企大盘，匠心坚守

人居典范，品质担当
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日常生活中像玻璃瓶、牛奶盒、废旧
衣物等可回收物，需要经过多道工序才
能被循环利用，回收成本大，经济附加值
低，所以被称为低值可回收物。

目前，国内大部分城市将这些低值
可回收物当成普通垃圾处理。

当然，在一些地方还采用传统的卫
生填埋方式处理时，株洲已经进行更新，
全面采用焚烧发电方式处理。

但另一个现实是，城区生活垃圾以
每年8%的速度递增，如果不能提高垃圾
回收利用率，长此以往容易导致终端焚
烧处理设施饱和甚至超负载运行，造成
资源浪费甚至带来环境安全隐患。

目前，国内一些城市已经通过引进
或孵化第三方公司等方式，提升可回收
物利用率。比如杭州市富阳区与第三方
公司联合打造垃圾分类回收专线，专门
回收肯德基、麦当劳、星巴克等连锁餐饮

门店的低价值可回收物，并加工提取出
可再生利用的纸浆、铝粉等；厦门则建立
了全国首个低值可回收物分拣中心，并
进一步打通资源再生到再利用的链条，
保证这一产业长期稳步发展。

解决方案：
初步统计，目前我市城市生活垃圾

回收率仅为 16.5%。按照既定目标，年
内，这一数字要提升至30%以上。

记者在采访中获悉，目前国内在提
升垃圾回收利用率方面，大多引入第三
方公司联合进行。目前，市商务局已出
台《株洲市可回收物回收体系建设管理
工 作 方 案》，接 下 来 ，我 市 将 按 照 每
1000-2000户设置1个的标准，加快社区
回收站点建设。尤其在低值可回收物再
生利用方面，我市鼓励各类市场主体参
与，并将通过研究制定相关支持政策等
方式，推动形成长效机制。

推进垃圾分类 我市为这些难题“开方”
株洲晚报融媒体记者/伍靖雯

目前，我市城市垃圾分类基
础设施覆盖率已达到93.64%，
年内将实现100%全覆盖。

但对于垃圾分类这项“久久
为功”的事业来说，硬件的完备还
只是起始阶段，株洲还有许多关
键问题需要形成解决方案。比
如，如何让居民长期养成垃圾分
类习惯？如何提高垃圾回收利用
率，以此减轻垃圾处理压力等等。

上周，我市召开 2023年城
市生活垃圾分类工作领导小组办
公室会议，研究部署垃圾分类补
短板、再提升工作，记者也就相关
问题进行采访调查。

“小物业”如何服务
“大民生”？

我市首届党建引领物业治理示范培训开班

本报讯（株洲晚报融媒体记者/张威 通讯员/朱建轩）小区停车、楼道
堆物、环境提质……小区各有各的不同，治理难题却多有相似。作为社区
治理的重要主体，业委会、街道社区和物业公司能否更好地在解决共性问
题方面发挥作用？

7 月 21 日，我市首届党建引领物业治理示范培训开班，首次对城区
210个小区、23个街道的物业专干等人员进行全面培训，结合小区物业维
修资金和公共收益管理使用等居民普遍关心的问题，引入相关案例进行
解析。

近年来，我市坚持以党建引领物业服务管理提升城市社区治理水平，
发力构建“红色物业”新格局。去年以来，全市创建“红色物业”示范项目
10个，组建了业主委员会498个、物业管理委员会16个、自治委员会252
个，以点带面推动物业服务和小区治理提质升级，相关做法在全国市域社
会治理创新研讨班予以推介。

“年内，我们力争在全市所有小区完成业主组织组建，确保到明年底
实现业主组织全覆盖。”市住建局有关负责人告诉记者。

根据《2023年度城市住宅小区“红色物业”重点任务》，今年，我市还将
完成物业行业党建、业主委员会组建攻坚、提升物业服务满意率等多项工
作。

现状一：垃圾分类居民支持率高
但执行质量层次不齐

你有每天给垃圾分类吗？
记者就这一问题咨询了 20 位市民

网友，不出所料，得到的回复几乎都是否
定的。

那你支持垃圾分类吗？
得到的答案又全是肯定的。

“小区楼下就有垃圾四分类亭，但如
果没人指导，还是很容易错误分类。”市
民刘佩说，她曾尝试过两次自己分类，最
后觉得花费时间太久而搁置了。

再进一步了解，大家或多或少都参
与过一些垃圾分类的知识普及、实践类
活动，但回到家里，面对每日各式各样的
生活垃圾，具体执行时还是觉得犯难。

而另一方面，目前我市城区垃圾分
类基础设施覆盖率已经达到 93.64%，年
内将实现全覆盖，已经具备推进垃圾分
类有效运营的基本条件。

万事俱备，只欠东风。
实际上，为了提高居民参与垃圾分

类的积极性、提高分类正确率，我市此前
印发过相关文件，要求在垃圾分类示范
小区按照每300户不少于1名的标准，配
备垃圾分类督导员。但由于经费投入等
问题，这一措施并没有全面落实到位。

也有一些小区通过发挥党建引领作
用，推动垃圾分类有效落地，轴承厂新生
活小区就是其中之一。该小区从 2019
年起设置驻点党员宣讲督导岗，引导居
民正确分类投放垃圾，“如今哪怕没有督
导员在场，我们也习惯了定时定点投放，
将垃圾分清分细。”小区居民邹先生说，
随着小区里垃圾分类常态化运行，大家
把家门口暂当“垃圾桶”，随意丢垃圾等
问题也再不复返。

解决方案：
垃圾分类要真正进小区、进家庭，需

要各部门单位协同发力，凝聚合力。
根据计划，年内，我市要推动天元区

实现垃圾分类全面运营。
具体怎么做？上周，我市召开的垃

圾分类工作领导小组办公室会议上发布
了一份任务清单，明确要加快组织全市
物业服务企业参与垃圾分类工作。具体
实施方面，要求加强垃圾分类督导力量，
建立常态化督导机制。

此外，我市还将通过建立物业企业
资金奖补等多种机制，强化对物业企业
的监督考评，奖惩结合督促物业企业落
实主体责任。

现状二：生活垃圾回收利用率不高
终端处置设施压力不小

小 区 引 入
垃圾分类督导
机制，可有效帮
助居民提升分
类正确率。
记者/伍靖雯 摄

城市各区都建有垃圾分类宣教体验中心，定期组织活动吸引市民参与。
记者/伍靖雯 摄

我市正在推进生活垃圾分类回收站点建设。 记者/伍靖雯 摄


